

LYCÉE PRO

3^e prix

Sur le film *Le Cri défendu*
de Charlotte Abramow

Rayane MOUSSAOUI

**Lycée professionnel Germaine-Tillion
63300 THIERS**

Le cri défendu

En tant qu'homme, après avoir regardé « Le cri défendu » mettant en scène les violences faites aux femmes, j'ai eu un sentiment de haine et de peine. Cette scène m'a fait ressentir de la colère contre l'agresseur.

Celui-ci a maltraité la femme alors qu'une enfant est présente à l'arrière de la voiture et a assisté à toute cette scène de violence. J'ai bien aimé le fait que cette vidéo me montre la réalité des choses. Et même si elle présente des scènes horribles, elle me donne concrètement des solutions pour agir, en allant directement au contact de l'agresseur.

Les différents plans de cette vidéo, notamment des zooms renforcent, les paroles de haine que prononce la sauveuse du restaurant. L'agresseur est filmé de dos, mais le visage de détresse de l'enfant, assise à l'arrière du véhicule est filmé de face afin de nous montrer qu'elle est terrifiée.

La serveuse a bien agi en apercevant la scène d'agression devant son lieu de travail. Elle a eu un acte de courage énorme pour faire face à l'agresseur alors que ses collègues observent. Peu de personnes auraient eu ce courage car l'homme est peut-être en possession d'une arme.

Dans le court-métrage la serveuse utilise parfois le ton humoristique pour dédramatiser. De plus elle a recours à des comparaisons comiques pour toucher une large tranche d'âge, mais surtout les jeunes car c'est la nouvelle génération, celle qui peut faire changer les choses.

En bref, ce court-métrage a pour but de marquer et de faire comprendre aux spectateurs que nous vivons dans un monde où les agressions sont banalisées et qu'il faut réagir.